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2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
  
 

 人類が私達の仕事 

司会   斉藤、鶴岡, 河原 ＳＡＡ 

点鍾  加藤 喜夫 会長 

合唱   君が代 奉仕の理想 

ビジター 横浜田園ＲＣ 井上 英雄様

 
会長報告           加藤 

明けましておめでとうございます。お正

ったでしょうか。 

２５回目の会長報告です。憲法第２５条

１） すべての国民は、健康で文化的な

活を営む権利を有する。 

２） 国は、すべての生活部面について

社会保障及び公衆衛生の向上及び

ければならない。 

第２５条は、自分のことは自分でやるし

自由競争の過酷な結果を和らげて、弱者

らしい生活が保障されるゆとり有る社

基盤になる条項である。ひたすら金儲け

代を終えた、あるいはそう出来なくなっ
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喜夫会長 

月はいかがだ

です。 

最低限度の生

、社会福祉、

増進に努めな

かないという

や貧者も人間

会を創る為の

に専念する時

た日本。これ

から「人間らしい豊かな

うか？今、公衆衛生にし

進国と言われる中で最低

後の不安、過労死が出る

率５％以上と言うことで

ないのでしょうか？ 

また構造改革の名の下に

いきそうな、感じもして

ゴルフの話です。 

アメリカのＰＧＡツアー

クが２７。 

１９５５年のテキサスオ

クが第一日目に記録。そ

アンダーというのも破ら

もう一つおもしろいハー

イギリスのアール・エッ

ので、かれのスコアカー

続して９つの３が並んだ

４つのパー４はいずれも
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生活」を実現できるのでしょ

ても、下水道の普及などは先

レベル。また狭い住環境、老

ほどの労働時間の問題、失業

はそんなことも言ってられ

医療、福祉が切り捨てられて

います。 

でのハーフの最小ストロー

ープンでマイク・スーチャッ

して四日間トータルでの２７

れていない。 

フの記録がある。１９６１年

チ。コーベックが記録したも

ドにはハーフの９ホール、連

。パー５では２つのイーグル、

バーデー、３つのパー３はど

mailto:rcmidori@01.246.ne.jp


欠席届  れもバーデーがとれずにパー。（パー３５）これで３

が九つ並んだと言うことです。  石川 輝久 君 

本日の例会、欠席させていただきます。  

 内野  晃 君 幹事報告           森 一誠幹事 

本日欠席いたします。宜しく御願いいたします。 例会変更等のお知らせはありません。 

 矢島 誠治 君 今月には、ロータリー米山記念奨学会に普通寄付とし

て一人 2.500 円を寄付いたしますので宜しく御願い

いたします。 

新年明けましておめでとうございます。正月

早々欠席で申し訳ありません。成田山詣に参加

するので欠席いたします。  

委員会報告               岩崎 恒雄 君 

      職業奉仕委員長 藤田 孝次 ご母堂逝去されその後の整理が終わらないとの

事で欠席。  
 森   宏 君 4ツのテスト 復唱 

 本日の例会を仲間と新年会のため欠席いたしま

す。新しい年の第一回目から欠席ですみません。     親睦活動副委員長 濱田  茂 

 河原 裕典 君 来る、1月 30日は夜間移動例会です、 

社用のため欠席させていただきます。 会場；新横浜フジビユーホテルにおいて行います。 

ご夫人出席も歓迎です、多数ご参加ください。       
ニコニコＢＯＸ 尚、新海会員の入会歓迎会も兼ねます。 

横浜田園ＲＣ 井上 英雄様  
    国際奉仕委員長 若松 守正 

お知らせを一つ申し上げます、 

昨年、香港南ＲＣで、3－エイトくじ引き募集を

致しました、クラブでも何人かの人が応募してい

ただいた。 

11～12 月にかけて毎例会に抽選を行っておりま

す。 

この度は、クラブの当選者はいませんでした。 

又の折りに、募集の祭は宜しくお願い致します。 

     
    出席委員長   大地  哲郎 

出席率の計算が間違えておりました。 

藤津会員からご指摘がありましたが、 

出席免除会員の出席率算入が加味されていませ

んでした。 

 
✻ 出席報告 

                  大地哲郎  出席委員長 

会員数 本日の出席 本日の出席
率 

前々回の補
正後出席率

 
 

37 
 

  21   75 100 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年中は大変お世話になりました。本年もどう

ぞ宜しく御願いいたします。 

加藤 喜夫会長 

明けましておめでとう御座います。本年も宜し

く御願いいたします。 

森  一誠幹事 

本年も宜しく御願いいたします。 

岡本  健 君 

明けましておめでとうございます。 

山下 栄蔵 君 

皆さんおめでとうございます。本年も宜しく。 

代々木和男 君 

皆様賀状有難うございました。返信はニコニコ

にて謹んでお礼申し上げます。本年も宜しく御

願いいたします。 

遠藤 一典 君 

新年おめでとうございます。今年も宜しく御願

いいたします。横浜田園ＲＣの井上さん、よう

こそ。 

脇田 幸一 君 

明けましておめでとうございます。本年も宜し

く御願いいたします。横浜田園ＲＣの井上さん、
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ようこそおいで下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤津  均 君 

新年おめでとうございます。今年は皆様にも良

いお年でありますように。  

須藤 保夫 君 

皆様、本年もどうぞ宜しく御願いいたします。 

藤田 孝次 君 

皆様、新年おめでとうございます。本年も宜し

く御願い申し上げます。 

武藤 泰典 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も

宜しく御願いいたします。 

鶴岡  武 君 

明けましておめでとうございます。本年も宜し

く御願い致します。 

濱田  茂 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も

宜しく御願いいたします。 

荒木 敏男 君 

明けましておめでとうございます。本年も宜し

く御願いいたします。  

新海 豊一 君 

明けましておめでとうございます。12/26新居移

転で新規一転、やります。本年も宜しく御願い

いたします。 

市瀬 栄一 君 

本年は皆様のご協力御願いいたします。 

高嶋 経保 君 

おめでとうございます。今年も宜しく。 

大地 哲郎 君 

明けましておめでとうございます。本年も宜し

く御願いいたします。 

村松 勇治 君 

おめでとうございます。本年も宜しく。 

若松 守正 君 

新年明けましておめでとうございます。今年も

宜しく御願いいたします。 

土志田 猛 君 

新年明けましておめでとうございます。今年も

宜しく御願いします。 

長根 信康 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も

宜しく御願いいたします。 

北原 弘文 君 

新年おめでとうございます。本年も宜しく御願

い申し上げます。 

斎藤 清紀 君 

明けましておめでとうございます。 

河渕  雄 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も

宜しく御願いいたします。 

 
1月 9日 26件 ￥ ４４．５００ 
本年度累計 ￥５８７．５００ 

 
 会長、幹事年頭挨拶 

加藤会長 

明けましておめでとうございます。今年は暖かい正月

でした。 

一日はいつもと同じようにやってきましたが、正月の

雰囲気は年々変わってきているようです。 

外に出てみるとお店やデパートは一日から開いてい

ますし、道路を挟んだ、うちの前のコンビニの前では

若い人たちがいつものようにたむろしています。 

前もってお正月の支度などしなくても、いつでも買い

物が出来るのです。 

お正月は特別の日ではなくなりました。昔の伝統はど

こに行ってしまったのでしょうか？ 

昨年７月に会長職を仰せつかりましてから、皆様の暖

かいご支援と、ご協力によりまして何とか前半を終え

ることが出来ました。心からお礼申し上げます。 

私たちの年度が始まったすぐの７月２５日には、ガバ

ナーの公式訪問も済み、２５９０地区の地区大会も、

当クラブからもそれなりの参加者を得て終了しまし

た。 

そして、思いがけない事情で次年度のガバナー補佐を

森 宏さんに引き受けていただくことにもなりまし

た。 

あと控えている大きな行事は２月１６日の IM でし

ょうか？ 

今年の IMは、もし本当に次年度私どものクラブがホ

ストクラブになるのだとしたら、重要な大会になるで

しょう。全員参加で大会の様子を見、聞きし、来年に

備えていただきたいと思います。一人一人が何かの役

をやらなければいけないと思いますのでよろしく御
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願いいたします。 

さて、バブルを過ごした２０世紀の後半、そして２

１世紀の幕開けは、ショッキングなアメリカのテロが

象徴するように、何が起こってもおかしくない時代の

幕開けでもありました。 

日本と言う国自体も構造改革をやらなければ、二度と

立ち直れない所まで来ていると言われております。 

工業化社会（モノに価値があった時代）が時代の変化

に潰され、あちこちで崩れ去っていく音が聞こえてき

ます。 

「一身にして二生を経る」と言う言葉があります。明

治維新を生きた福沢諭吉の言葉です。 

江戸時代から、長く続いた日本独自の文化が明治時代

に入って、日本に西洋文化がもの凄い勢いでとけ込ん

でいった、全く異なった二つの時代を生きる、という

ことを言っています。 

今の日本はまさに、モノに価値があった時代から、

心の豊かさに価値観が移行してゆく時代に、という二

つの異なった時代に生きていると言うことではない

でしょうか。 

１９０７年ポール・ハリスがシカゴに於いてロータリ

ークラブの原型を創りました。 

世界恐慌で人々の心は荒れすさんでおりました。日本

はちょうど日露戦争のまっただ中でした。 

それから１５年後日本でも、東京に初めてローターリ

ークラブが誕生いたしました。 

そして拡大拡大拡大、日本でのクラブ数は今や ２２

９６クラブになり、会員数は １１８６３７人になり

ました。 

ロータリーは元来一業種一人の職業人の集まりでそ

の職業、その交友を通じての地域社会奉仕し、又自分

の専門職務の道徳的水準を高める事にあると言われ

ております。こうした研鑽の結果が自らの事業の発展

に寄与すると考えられております。 

一業種一人、これこそがこれから会員を増強するのに

必要なキーワードではないでしょうか？その原則を

利用して、一人一人がそのクラブの中で仕事を融通し

あう、 反対の意見の方もいるでありましょうが、こ

のことを強調することが、新会員の獲得に大きな力を

発揮するのではないかと思います。 

日本は世界一の貯蓄国と言われます。しかし、今の経

済状況は、我々の気持ちとしては、まさにロータリー

が発足した１９０７年世界恐慌の時と同じでありま

す。 

先行き不透明なこの時代に、ロータリーに入会するこ

とが、仕事に関わってプラスになることを、もっと強

調してもいいのではないでしょうか。 

お陰様で、当クラブの会員数は前半期に於いて１名

増加いたしました。年間５名の純増を地区は期待して

おります。クラブの活性化の為には、会員の増強は是

非とも必要なことです。増強委員長をはじめ、皆様の

ご努力には本当に感謝いたしております。これからも

適性な方がありましたらご推薦よろしく御願いいた

します。 

年度始めに、目標の一つに昼以外の例会の開催を掲げ

ました。 

残念ながらいろいろな事情で、やっと１１月に一度、

夜の例会（夕刻例会と言う名前を付けた）をやらして

いただいたに留まりましたが、出席率のデータを取り

まして今後の課題にしたいと思います。 

また、例会の活性化を求めて奥様方の参加も呼びかけ

ました。 

バザー、夜間例会、クリスマス会等それぞれの委員会

のご努力によりまして、たくさんの参加を得ることが

出来ました。例会における結婚記念日のお祝いにも同

伴で出席していただて本当にありがとうございまし

た。 

半年は終わりましたが、まだ半年有ります。期末懇親

会に向けて、これからもご指導よろしく御願いいたし

ます。 

 
森 幹事 

「幹事として半年を振り返り」 

 一番、最初に考えたことは。ＩＴの対応です。クラ

ブ活動計画書を作成するにあたり、事務局の関野さん

に原稿を作成してもらいました。印刷機が届かず、や

むなく高野企画に印刷を依頼しましたが、幹事の手落

ちで誤字が多く修正の依頼をしました。事務局の関野

さんも新人ですからお互いに良い勉強をさせて頂き

ました。パソコンなど一度も触らなかった私もついに

自力で作動するはめになりました。メール送信も事務

員のいる時とか、いない時は長根会員に教えていただ

きました。私としては最高の収穫です。 

「会の運営について」 
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 プログラム委員長がしっかりと基本計画を立てて

いたので、会の運営は基本的には良いと確信していま

す。例会は、ＡＭ12時 30分からＰＭ13時 30分、30

分は会長・幹事ならびに各委員会報告でスムーズに埋

まりました。残りの 30分は、卓話で終了で基本路線

に戻りました。 

 早退について、早退は基本的には 13 時 05 分経過

してから席をおたち下さい。それがロータリーのルー

ルです。ニガニガを出したから、何時でも退席しても

良いとは行かないのがロータリーです。宜しくお願い

致します。 

「出席について」 

 出席率の悪化に歯止めが掛かりませんが、如何に対

処するか、なかなか名案が浮かびません。ロータリア

ンとしての自覚に頼る以外手当てが見つからないの

です。欠席会員のデーターを出したらそれは失礼と思

います。自分が役員になったとき、おのずと理解され

ると思います。 

「会員増強について」 

 鶴岡会員増強委員長が大変ご苦労されております。

私も増強活動をしなければいけないと思いながら結

果が出せない、本当に申し訳ありません。会員各位の

ご協力をお願い致します。 

 来期は当、緑ロータリークラブからガバナー補佐を

森 宏パスト会長にお願い致しました。分区代理制度

がなくなります。初代ガバナー補佐が当クラブより輩

出します。ＩＭも同時に当クラブに来る気配です。私

は深く考えないで、皆様にご協力をお願いするばかり

です。 

｢総括として｣ 

 ロータリークラブもどんな組織にも成長、発展とい

う過程を踏みながら成熟期、安定期、最盛期がありま

す。組織も一種の生命体と考えるならば人間と同じよ

うに、取り巻く周囲の社会、生活状況の環境に左右さ

れます。クラブ運営も非常に舵取りの難しい時期とい

えると思います。ここで、ロータリーの原点に戻り、

異業種の人間の集団ですから職業奉仕等に着目する

のも一案かと考えます。会員増強にしろ、出席率にし

ても、このような、時期にロータリー精神を強調して

も、むしろ難解な局面に展開すると思います。会員増

強、出席率を否定するわけではありません。難しい局

面の時代に、バブル期時代と同じ考えでいられるのを

再考していただきたいと思います。 

 今後、我が緑ロータリークラブの発展を会員皆様と、

例会時に討議する時間を割く事を提案いたします。私

は、ロータリークラブの人間は、個性の強いのは当然

だと思う。入会、それがロータリーの出会いです。い

ろいろな考えの人と接触して、自分を磨くのもロータ

リーと考えます。 

会員の皆様宜しくお願い致します。 
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        ﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

        須須藤  保夫 

  2002 年 1 月 Calender     2002 年 2 月 Calender
  ｛ ロータリー理解推進月間  ｝    ｛  世界理解月間   ｝ 

1 火      1 金     

  1562      2 土     

2 水 ＊正月休会    3 日     

         4 月     

3 木      5 火     

4 金        1567 ＊定例理事会（第 8 回）   

5 土      6 水     

6 日          ＊ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ（出席について）大地委員長 

7 月      7 木     

8 火      8 金     

  1563 ＊新年挨拶 会長/幹事 

＊定例理事会

（第 7 回）  9 土     

9 水 ＊結婚記念 黒瀧夫妻 1/19、元木夫妻 1/27  10 日     

    ＊誕生祝  元木会員 1/5  石川会員 1/9  11 月 建国記念日   

10 木      12 火     

11 金        1568     

12 土      13 水     

13 日          
＊ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ（世界社会月間について）脇

田委員長 

14 月 成人の日    14 木     

15 火      15 金     

  1564 ＊定例理事会（第 7 回）    16 土 ＩＭ（都市連合会）   

16 水 ＊卓話 山下委員長（ﾛｰﾀﾘｰ理解推進月間）  17 日     

         18 月     

17 木      19 火     

18 金        1569     

19 土      20 水 ＊誕生祝 北原会員 2/22   

20 日          ＊職業報告   

21 月      21 木     

22 火      22 金     

  1565      23 土 ＲＩ創立記念日   

23 水 ＊職業報告    24 日     

    ＊夕刻例会です 点鐘 6：30  25 月     

24 木      26 火     

25 金        1570 ＊夕刻例会  点鐘 6：30   

26 土 Ｒ財団国際親善奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（江ノ島）  27 水     

27 日          
＊ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ（ｸﾗﾌﾞ創立について）岡本会

員 

28 月      28 木 クラブ創立記念日   

29 火          

  1566          

30 水          

    
＊ 夜間移動例会（新横ﾌｼﾞﾋﾞﾕー） 

6；30        
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31 木          

         

                                                       


